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Julio Céspedes, en el día del patrón de Enfermería./
MELMOTH

MELILLA

«La atención sanitaria es buena»
«Es una buena noticia para nuestro colectivo el que nazca el título de graduado en Enfermería» 

09.03.2008 - JULIO CÉSPEDES. PTE. DEL COLEGIO DE ENFERMERÍA A. R. V.

El Colegio Oficial de Enfermería celebró el viernes el día de su Patrón, San Juan de Dios. En un acto ameno donde el presidente
del Colegio de Enfermería, Julio Céspedes, quiso empezar recordando el atentado sufrido por Isaías Carrasco, anunció el
nacimiento del nuevo título de graduado de Enfermería. SUR tuvo la oportunidad de hablar con él y esto fue lo que nos dijo.

El colectivo de enfermeros se reúne cada año para celebrar el día de su patrón. ¿Se aprovecha esta ocasión para hacer públicas
otras noticias?

Todos los años, desde el Colegio Oficial de Enfermería, hacemos un reconocimiento a las asociaciones y jubilados melillenses.
En esta ocasión queremos recalcar la labor ejercida por la Cruz Roja Española debido a que nos ha estado dando cobertura con
su equipo hasta la integración del Colegio en la Universidad de Granada. También queremos agradecer la labor de la Institución
ALCER Melilla. Por último, la única persona a la que hemos podido galardonar esta noche con la medalla de oro por méritos
contraídos por su vida profesional es Lucía Escarbajal.

¿Qué medidas son necesarias para que el paciente tenga mayor conocimiento de sus enfermedades?

Tenemos programas de educación para la salud de todos los problemas crónicos de los pacientes en todos los centros de atención primaria y centros de salud. La atención
sanitaria, hoy día, es bastante buena.

¿Cuáles son las previsiones necesarias para la sanidad en Melilla? 

Un quinto centro de salud, que creo que está proyectado, y sobre todo un nuevo hospital ya que el que hay se ha quedado pequeño para la población que tenemos.

¿Cree que la sanidad está bien dotada en cuanto a personal y material? 

Creo que de médicos y especialistas no está bien dotada. En enfermería hay cierto déficit tanto en el hospital como en atención primaria a la hora de hacer sustituciones. En
cuanto al material sí esta bien dotado.

¿Qué especialidades se van a incorporar?

De lo único que tengo constancia, de momento, es fisioterapia.
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